

MEDIENMITTEILUNG

Philipp Fankhauser

Gesund in eine lebhaftere musikalische Zukunft

Rümlang, 12. Juli 2024 – ***Der beliebte Musiker Philipp Fankhauser ist nach einer längeren und intensiven gesundheitlichen Herausforderung vollständig genesen und startet in eine lebendige musikalische Zukunft. "Ich habe mein Leben uneingeschränkt zurück", betont der 60jährige Musiker mit spürbarer Erleichterung und Begeisterung. "Ich bin zu 100 Prozent wieder gesund und möchte die nächsten 20 Jahre Songs schreiben, Alben aufnehmen, live spielen und die Welt bereisen."***

Fankhauser, der für seine leidenschaftlichen Live-Performances bekannt ist, setzt sich ehrgeizige Ziele für die kommenden Jahre. Er plant, mindestens 100 Konzerte pro Jahr zu geben, nicht nur in seiner Schweizer Heimat, sondern auch im übrigen Europa. "Die Bühne ist mein Zuhause und ich kann es kaum erwarten, wieder regelmässig vor meinem Publikum zu stehen und die Magie des Blues zu teilen."

Neben seiner intensiven musikalischen Karriere hegt Fankhauser den Wunsch, mehr von der Welt zu sehen. "Ich möchte neben meinem vollen Engagement für die Musik auch Freiraum für Reisen in die ganze Welt schaffen", so Fankhauser. Diese Reisen sollen nicht nur der Erholung dienen, sondern auch als Inspiration für neue Songs und kreative Projekte.

Neue Songs und Alben

So können sich Fankhausers Fans auf viele neue Songs und Alben freuen, die aus seiner reichen Lebenserfahrung und seinen weltweiten Erkundungen entstehen werden. Er wird mit seiner fantastischen Band bereits im kommenden August in der Nähe von Carcassonne in Südfrankreich sein 18. Album aufnehmen, das im Frühjahr 2025 aufgelegt wird.

"Die nächsten 20 Jahre werden aufregend, und ich freue mich darauf, jede Minute davon zu geniessen und zu teilen, vor allem mit meiner Band, die dynamischer, flexibler und besser klingt als je zuvor", ist Fankhauser überzeugt. Wir haben jetzt mit dem Gitarristen und Sänger Flo Bauer, der seit zwei Jahren dabei ist, mehr Möglichkeiten. Zusammen mit dem Drummer Richard Spooner und dem Pianisten und Organisten Hendrix Ackle ist z.B. nun auch mehrstimmiger Gesang möglich.

Stammzelltransplantation gemeistert

Mit zahlreichen Alben und unvergesslichen Live-Auftritten hat sich der renommierte Sänger und Gitarrist national und international einen festen Platz auf grossen und kleinen Bühnen erarbeitet. Seine Musik berührt die Menschen und spiegelt die tiefen Emotionen und Erfahrungen des Lebens wider.

Vor einem Jahr wurde allerdings seine Karriere jäh unterbrochen, als die jahrelang mitgeschleppte Myelofibrose, eine bösartige Erkrankung des Knochenmarks, nicht mehr tragbar war und er sich am Universitätsspital Zürich in kompletter Isolation erfolgreich einer Stammzelltransplantation von einem jungen Spender unterzog. Kraft der ansteckenden Zuversicht seiner Ärzte hat er sich unterdessen wieder voll erholt.

Für Medienanfragen und weitere Informationen:

Rolf Schlup

das office | music promotion

+41 79 417 26 87

rolf@dasoffice.ch

Philipp Fankhauser steht für Interviews zur Verfügung! Die Konzertdaten findet Ihr auf seiner Website www.philipfankhauser.com

Fotos: © Ueli Frey (<http://www.3songsnoflash.ch/>)

